Vernahm ich ein Zwitschern, war es ein kleiner Mann, der zwitscherte. So ein kleiner Zwitscher-Mann!, dachte ich. Es ist grundsätzlich ratsam, sich beim Schnorcheln im Meer von einem Flugzeugträger rammen zu lassen, der einen (wie eine Hand ein Insekt im Flug) einige Meter weiter schiebt, um zu sehen, wie es dort aussieht und was es dort so gibt. Was ich beim Schnorcheln gesehen: Einen Überfall, drei Nennungen. Es ist egal, wie lange es langweilig ist, bis wieder etwas Schlimmes passiert.

Furze lieber statt zu lachen.

Ich kenn meine Mama schon immer.

McDonalds.
300 Cheeseburger bitte.
450 Euro.
Dann zwei bitte.